

# Cédric Lombard crée Symbiotics

Le cocréateur de BlueOrchard, **Cédric Lombard**, a quitté sa société pour créer Symbiotics en début d'année. Basée à Genève, elle propose des conseils aux investisseurs et aux gérants de fonds de microfinance. Après être parti de BlueOrchard avec son actuel responsable clients, Roland Dominicié, Cédric Lombard a obtenu un mandat de gestion de 500 000 dollars pour le fonds de microfinance de responsAbility. La société vient également de lever 150 000 francs auprès d'investisseurs privés de la région lémanique. Le financier songe maintenant à constituer un conseil d'administration. Par le passé, Cédric Lombard a visité et analysé plus de 150 institutions de microfinance dans 30 pays en voie de développement. Il a également travaillé en tant que consultant indépendant au Pérou et en Bolivie, ainsi que pour un projet de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement.